

Caso 356

Akuma

Image not found.

Capítulo 1

Departamento de policía de Madrid, 09 de julio de 2018

Nº de registro: 356

Agente a cargo: Raúl Castellanos

Código de departamento: 2098

A continuación se presentan las evidencias encontradas por el agente a cargo para los incidentes ocurridos el pasado 6 de julio del año 2018, en la ciudad de Madrid, se estima que los acontecimientos ocurrieron sobre las 12:00 pm, el equipo de paramédicos hizo presencia a las 3:00 am y el departamento a las 3:30 am, esta información fue suministrada por los respectivos equipos y confirmada por los testigos de la zona.

Transcripción de la grabación adjunta a este informe, la cual fue encontrada en la escena del crimen

Bueno... creo que esto es todo, en realidad no sé si tenga sentido hacer esta grabación, creo que es solo un capricho, pero bueno, también me ayuda a tener con quien hablar cuando despierte.

Que te puedo contar... creo que comencare por el accidente, o puede que eso sea muy atrás... no importa, aun no me siento débil, así que creo tener algo de tiempo... en fin, nunca he tenido suerte, me refiero a nunca, y ya estaba harto de esta mierda.

Creo que fue hace un mes, justo después de descubrir que la imbécil de Carla me ponía los cuernos, decidí ir a acampar para despejar mi mente, ya sabes, quería estar tranquilo al menos un fin de semana...

Mi tienda ya estaba montada y yo estaba dormido, no me culpes por estar cansado después de toda la mierda de la ciudad y de la semana anterior. El caso, un ruido me despertó, yo pensé que se trataría de algún animal o de algún imbécil que creyó que sería muy gracioso joderle la vida a algún desconocido, así que tome la linterna y salí a ver que carajos pasaba.

La verdad me sorprendí bastante al no ver nada, pero oí un poco a los lejos una especie de susurro, como quería coger al maldito bromista, apague la linterna y fui tan despacio como pude hacia allá, con el sueño y la rabia parecía una buena idea, ya ves que listo soy...

El imbécil que hacia ese ruido parecía estar cerca unas veces y otras alejarse, así que decidí encender la linterna para ver un poco y con suerte

hacer que me mostrara donde estaba, pero lo que vi.....

Era muy alto para ser un puma o como se llame el gato de mierda que algunos dicen ver por estos alrededores, pero muy delgado para ser un oso, el caso es que era una gran silueta, casi parecía la de una persona, pudo ser una sombra, pero la verdad no sé qué carajos era, lo único que sé es que me lleve un buen susto cuando lo vi, salí corriendo hacia mi campamento, pero no vi el maldito hoyo en el suelo, así que caí dentro y me golpee la cabeza, no recuerdo nada más hasta que abrí los ojos en el hospital.

Varias veces desperté y no pude ver a ningún doctor, ya vez la calidad del sitio, solo estaba otro paciente en la cama del lado, nunca me dijo su nombre, pero siempre me llamaba por el mío, decía que los doctores se acababan de ir y que volverían en unas horas para una nueva revisión. Era un tipo raro, era pálido y flaco, parecía más muerto que vivo, y la última vez que lo vi me dijo algo... muy raro.....

Dijo que era mi ángel guardián, y que yo en realidad estaba dormido, que toda mi vida lo había estado, que estaba en un estado de coma profundo y que todo lo que había vivido era una especie de infierno personal, creado por mi subconsciente para torturar mi mente, mientras mi cuerpo estaba inmóvil, que por esta misma razón no podía recordar nada de mi vida real y a parte por eso había tantos vacíos en mi memoria actual...

No le pude responder nada, pero sentí más sueño del que había sentido en toda mi vida, caí dormido al instante...

Creo que esto ya me está afectando, déjame tomar aire un momento...

En fin, cuando desperté había un doctor y una enfermera revisando mis signos vitales, me dijeron que llevaba dos semana en coma, y que no sé qué otras cosas tenía, al parecer estar una noche a la intemperie con un golpe en la cabeza hace maravillas por el cuerpo. Me revisaron unas semanas más para ver que no volviera a dormirme, me dieron salida y un amigo me recogió en el hospital y me acompañó a casa, lo preferí así ya que Carla era mi contacto de emergencia y el hospital ya se había comunicado con ella, no sé porque no cambie esa mierda, no quiero verla...

El hecho es que cuando llegue a casa estaba pensando en lo que dijo ese tipo raro, y tiene razón, no recuerdo la mayor parte de mi infancia, ni siquiera mi adolescencia, lo demás está bastante borroso, ese maldito me dijo la verdad, aún no he despertado... en realidad nunca lo hice..... mierda, mi visión esta borrosa.... El caso es que ya lo solucione, mira.... Me raje las venas.... Esto bastara para despertar... sé que lo hará...sé que saldré de este infierno... cuando vuelva a ver a ese tipo... le... debo dar las

gracias.... Valla que hace frio....

La puerta... alguien entro.... Esa es... la voz de Carla... debí... cambiar... la puta cerradura...

(El siguiente fragmento será omitido, ya que solo encontramos los llantos de una mujer y un plano fijo al cuerpo)

Testimonio de Carla Estrada, ex compañera sentimental de la victima

Recibí una llamada del hospital, a pesar de que tuvimos problemas, yo le quería mucho, pero eche todo a perder.

Cuando me dijeron que estaba en el hospital fui corriendo a verlo, se veía muy mal, no era el hombre de siempre, lo supe aun viéndolo dormir, fui a verlo varias veces, incluso cuando ya había despertado, pero él se negaba a recibirme. Luego de unas semanas recibí otra llamada del hospital, le habían dado de alta pero no querían que estuviese sin compañía por sus síntomas. Él se fue antes de que yo llegara, por la descripción que me dieron de con quien se fue, supe que era Erick, así que lo llame y me dijo que lo había llevado a sus casa, y que se había regresado a la suya, fui lo más rápido que pude y toque a la puerta, pero nadie abrió, recordé que aún tenía las llaves en mi cartera, él me había dado una copia para cuando yo quisiera ir a quedarme, entre porque estaba algo preocupada, tenía un mal presentimiento, y entonces lo vi... discúlpeme señor agente, necesito un momento...

Perdón por llorar de esta manera, pero recordar esa escena es muy duro para mí, él estaba completamente blanco con sus brazos caídos, en un charco de sangre, con los ojos cerrados, solo pude llamar a emergencias, luego me quede fría, llorando y gritando, no sé si fue el momento, o que yo también estoy enloqueciendo, pero le puedo jurar que vi una sombra moverse como loca por la habitación.

Testimonio de José Salazar, doctor a cargo del caso de la victima

El paciente llegó al hospital en un estado deplorable a decir verdad, se golpeó la cabeza y además de la pérdida de conciencia y sangre, paso la noche entera a la intemperie, hasta que fue encontrado por unos excursionistas que pasaban sobre las 7 de la mañana, cerca de los bosques siempre hay una ambulancia así que la respuesta fue optima y lo trajeron a tiempo para salvarle la vida, a pesar de presentar signos de hipotermia y un fuerte trauma craneoencefálico, estuvo en un coma profundo por dos semanas, le dimos la noticia a su contacto de emergencia, quien se presentó en el menor tiempo posible.

Cuando despertó presentaba signos de confusión ya que hablaba de un paciente que estaba en su habitación, lo que es imposible ya que siempre

estuvo en una habitación individual, no fue extraño del todo debido a su condición, pero lo dejamos un tiempo prudente en observación, suficiente para detectar algunos signos de amnesia temporal, el paciente estaba bastante retraído y distante así que aunque le tratamos de explicar no hizo mucho caso, lo mejor para su recuperación era que lo hiciera en su hogar, o en algún sitio familiar para él, así que decidimos darle de alta con la estricta condición de que alguien debía cuidar de él, lo hicimos de conocimiento de su contacto de emergencia pero al mismo tiempo el paciente encontró la manera de llamar a un amigo con quien insistió en irse, fue el quien firmo los documentos de salida y dijo que lo acompañaría hasta su casa, posterior a eso, la señorita con quien habíamos hablado se presentó al hospital y al recibir la información, salió hacia la vivienda del paciente.

Testimonio de Erick Niño, amigo de la víctima

Me llamo desde el hospital, la verdad cuando lo vi me parecía increíble que se tratara de mi David, así que lo lleve a su casa para que descansara, luego recibí una llamada de mi casa, algo respecto a una intrusión o algo así, fui rápido y al parecer la puerta estaba abierta, un vecino llamo a la policía, los cuales ya estaban ahí, no faltaba nada y quien forzó la cerradura era un verdadero experto, ya que no estaba dañada o algo así, decidí quedarme a vigilar ya que Carla me dijo que iba a ver a David.

Conclusión

Nombre de la víctima: David Rodríguez

Caso: suicidio

Estado del caso: cerrado